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□见习记者 董艳竹

本报讯 昨日下午，市委副书记、市长马懿
与美国堪萨斯州威奇托市市长卡尔·布鲁尔共
同签署《关于建立通用航空产业合作战略经济
合作伙伴关系备忘录》。作为通用航空产业的

“空运世界之都”，威奇托市将依托其在通用航
空领域积累多年的实力、经验，为我市通用航
空产业的发展提供专业技术和资源支持。

签约仪式前，马懿会见了卡尔·布鲁尔一行。
马懿首先代表市政府向威奇托市市长一

行到我市参观考察表示热烈欢迎。在简单介
绍了我市市情及经济社会发展情况后，马懿
说，郑州经济社会发展最大的优势是交通优势
和区位优势，郑州地处华夏腹地，是中国铁路
和高速铁路的重要枢纽城市。基于交通和区
位优势，郑州在发展传统产业的同时，正在国

家的支持下建设郑州航空经济综合实验区，力
争打造国际化的航空物流枢纽机场。作为郑
州航空经济综合实验区的重要组成部分，郑州
正在上街区利用已有的机场，规划建设全国领
先的通用航空经济试验区，大力发展通用航空
产业。

马懿指出，通用航空产业在中国是一个很
有前途的朝阳产业。美国是世界上通用航空
最为发达的国家，威奇托市在航空产业的发展
上世界领先，不仅是美国重要的航空企业制造
基地，而且拥有成熟、先进的通用航空产业运
营管理经验。欢迎你们到郑州与我们合作，共
同推动郑州通用航空业的发展。希望双方以
备忘录的签订为开端，进一步加深交流、合
作。马懿邀请美国朋友们在郑州多走一走、看
一看，感受中原博大精深的传统文明。卡尔·
布鲁尔表示，很高兴郑州选择威奇托作为今后

通航事业发展的合作伙伴。作为世界航空之
都，很荣幸将我们积累的经验介绍给郑州的朋
友，为郑州通用航空产业的发展提供专业技术
和资源支持，推动郑州通用航空产业的发展。
希望双方以此次备忘录的签订为契机，进一步
加深了解，在更多方面有更加深入的交流、合
作。卡尔·布鲁尔还热情邀请马懿在适当的时
候到威奇托市参观访问。

市委常委、副市长薛云伟，市政府秘书长
吴忠华，美国堪萨斯州参议员卡洛琳·凯·麦克
基恩，威奇托市副市长珍妮特·米勒等出席签
约仪式并参加会见。

威奇托市交通便利，地理位置优越，该市
是空客、波音等五大航空企业制造基地，被誉
为世界航空之都。昨日，卡尔·布鲁尔一行首
先来到上街区，实地考察了上街区通用航空试
验区。

□记者 王继兵 袁帅

本报讯 昨日上午，市“坚持依靠群众、推
进工作落实”长效机制工作领导小组召开专题
会议，认真总结前一阶段工作，分析当前存在
问题，并对下一阶段重点工作进行全面安排部
署。市委副书记、市“坚持依靠群众、推进工作
落实”长效机制工作领导小组组长王璋强调指
出，当前网格化管理长效机制已迈入深化提升
阶段。要按照“三级网格、四级平台、五级联
动”的具体要求，进一步健全工作机制，完善工
作制度，提高工作效率，确保我市网格化管理
体系务实高效运行，不断提升网格化管理长效
机制的生机和活力。

市委常委、市委秘书长孙金献出席会议。
会议先后听取了市长效机制工作领导小

组办公室、市社会公共管理办公室的工作情况
汇报，对当前全市建立以网格为载体的“坚持
依靠群众、推进工作落实”长效机制工作进行
了认真总结研究。截至目前，三级网格、四级
平台、五级联动的治理格局已基本形成。全市
共建立一级网格 197 个，二级网格 2996 个，三
级网格 18089个，并且明确了各级网格责任人
的具体职责，初步形成了市、县、乡、村（社区）、
村组（楼院）五级联动，一级对一级负责的工作
局面。

孙金献在讲话中指出，经过半年多的运
行，目前，我市以网格为载体的“坚持依靠群
众、推进工作落实”长效机制工作整体运行情
况良好，取得了阶段性成效。具体表现在：一

是以网格划分、信息采集、人员培训和平台建
设为标志的基础工作基本到位；二是以主动排
查、发现问题、反映问题和解决问题为主要标
志的责任意识得到强化提升；三是以考评、考
察和责任追究为主要标志的三级责任工作机
制框架初步形成；四是以重点工作和专项治理
为主要标志的工作领域和深度得到扩宽；五是
各级领导高度重视，并主动运用网格化推动工
作的环境和局面逐步形成。但是在实际工作
中，也存在着部分领导干部思想认识不到位、
条块融合和主动对接不到位、奖惩考核和责任
追究不到位、运用三级信息平台推动和有效处
置问题的工作不到位、发现和推广典型不到位
等实际问题。针对当前工作情况，孙金献对下
一步工作进行具体部署。一是各级各部门对
网格化管理长效机制工作要再认识、再细化、
再提升；二是市长效机制工作领导小组办公
室、市社会公共管理办公室要进一步理顺、规
范工作职责，提高工作效率；三是着力破解条
块融合，真正形成上下联动的工作格局；四是
建立健全考评机制，加强责任追究；五是紧紧
围绕市委、市政府中心工作大局，注重发挥运
用网格化管理长效机制的优势作用，推动各项
工作不断提升。

王璋在总结讲话中对近一个时期以来全
市网格化管理长效机制工作取得的成绩给予
了充分肯定。王璋指出，建立以网格为载体的

“坚持依靠群众、推进工作落实”长效机制，是
市委“三大主体”工作之一。作为市委、市政府
中心工作，工作标准高、社会关注度高、群众期

望值高。要在全面总结经验的基础上，进一步
加强组织领导，健全工作机制，理顺工作体制，
提高工作效率，确保我市网格化管理体系务实
高效运行。

关于如何推动网格化管理体系规范高效
运行，确保取得实效，王璋从三个方面提出明
确要求：一是要规范工作，重在形成强大工作
合力。要进一步加强组织领导，着重强化各级
长效机制工作组织领导机构的工作规范，真正
形成政令畅通、组织有力，上下联动、条块融
合，责任明晰、运转有序，流程规范、务实高效
的工作环境，做到工作不重叠、不扯皮、不空
档，为做好这项工作提供坚强组织保障。二要
完善机制，重在与时俱进、务实创新。要注重
总结好经验，推动整体工作上水平；要善于发
现好典型，真正做到典型带动；要注意研究新
问题，破解深层次问题；要不断健全新机制，推
动规范健康运行；要研究制定新举措，促进长
效机制工作不断提升。三要用心学习，切实加
强自身建设。各级党员干部要进一步深入研
究学习，真正理清本质要义，澄清模糊认识，把
握精神实质，明白目的意义，着眼长效机制，推
动工作落实。各级长效机制工作组织机构和
社会公共管理信息平台，要进一步加强自身建
设，完善工作制度，注重谋划谋略，重在工作实
效，推动各类社会公共管理服务问题得到及时
有效解决。通过进一步健全工作机制，务实高
效运行，不断探索提升，确保新机制保持生机
活力，持续健康发展，为加快推进中原经济区
郑州都市区建设提供有力保障。

郑州举办首届
豆制品安全暨产业发展论坛
□记者 裴蕾 实习生 田冰姝

本报讯 豆制品真的让市民放心，共同
打造健康安全豆制品市场。昨日，由郑州
市质监局等有关部门主办的郑州市首届豆
制品安全暨产业发展论坛举行。省市食品
安全管理部门、质量技术监督局领导、豆制
品专家、媒体、市民代表、农贸市场商户代
表、豆制品厂家等代表齐聚一堂，为打造郑
州放心豆制品献计献策。

据悉，作为牵头部门，郑州市质监局已
把实施“四大放心”工程作为今年食品生产
质量安全监管工作的重点，同时针对豆制
品产业，以让市民吃上“放心豆制品”为目
标，在全市范围内开展豆制品类食品安全
专项整治和达标创优工作。

郑州美术馆
展出130米书画作品

工商交运两部门联合
保障乘客合法权益
□记者 刘凌智

本报讯 昨日，郑州市工商局专业分
局联合郑州市交运集团保险部，针对近日
我市部分汽车站车票搭售保险现象召开
了座谈会，各车站代表均参加会议。

会上，市工商局交通所所长陆勇陈述
了各项法律法规，并向各车站代表提出了
宝贵的意见和建议。

据了解，交运集团得知此情况后，立
即组织各汽车站售票员进行了讨论学习，
在规范规章制度的同时，还向乘客发放了
印有相关保险知识的宣传页，如为何出售
乘客意外险、为何购票需实名制等，便于
乘客了解保险内容。

郑州交运集团保险部相关负责人表示，
今后将加强对售票员业务技能的培训以及
消费者权益法的学习和教育，并做好语音提
示与口头提示，以确保乘客的知情权。

□见习记者 董艳竹

悉数历届中国郑州国际少林武术节的
精彩节目，自然少不了大型迎宾活动。作为
文化旅游胜地的中原，将深厚的历史文化底
蕴和刚柔并济的武术表演完美结合，用独特
的方式欢迎海内外参会人士，让他们在感受
中原武术魅力之余，也感受到了武术之乡的

“亲切”美。
2010年，第八届郑州国际少林武术节

登封大型迎宾活动于登封市举行。作为少

林武术发祥地的登封，以特有的方式展现
了一场“龙腾少林”的盛况空前、特色鲜明
的大型迎宾表演。

迎宾式以“叫响少林武术文化、彰显嵩山
三教魅力、打造世界功夫之都”为主题，以宣传
天地之中、文化圣山、功夫之都为主要内容。
从登封市少林路东入市沿大禹路至少林寺山
门全长16公里公路沿线，有少林迎宾表演、沿
途武术表演等场面壮观的大型武术、民间艺术
表演。当嘉宾行至少林寺山门前，百余名小
沙弥早已簇拥在门口，随后便上演了整个迎

宾活动的压轴大戏——“九和天下”迎宾仪
式，整个迎宾活动随之推向高潮。

登封地区 15 所武术学校的 5 万名学
生表演了精彩的少林拳术、器械、功法、绝
技、散手技击等武术，让在场观众大饱眼
福。据了解，此届武术节迎宾活动参与武
术表演人数6万多人，整场表演以嵩山为
背景，以武术为主要表现形式，气势恢弘，
盛况空前。其表演规模也是最大、线路最
长、参演人数最多、运用现代科技水平最
高的一次。

我市今年109所幼儿园
竣工并实现招生
□记者 李萌

本报讯 临近年底，我市在今年初
制定的中小学校、幼儿园建设的任务完成
情况如何？昨日上午，市人大常委会部分
常委会组成人员和市人大代表，对我市关
于《郑州市城市中小学幼儿园规划建设管
理条例》和《郑州市市区中小学布局规划》
的贯彻实施情况进行专项执法检查。据
悉，目前已有 26所中小学校和 109所幼儿
园竣工并实现招生，其他项目也将于今年
年底前竣工。

市领导在“坚持依靠群众、推进工作落实”长效机制工作领导小组会议上强调

健全工作机制 务实高效运行
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距第九届中国郑州

国际少林武术节开幕还有4天

扮靓郑州

迎宾表演展现武术之乡亲和力

□记者 张勤/文 张翼飞/图

本报讯 昨日上午，《日照陆桥万里
图》百米长卷暨日照市“双十佳”书画家作
品展开幕式在郑州市美术馆举行。长 130
米、高90厘米的书画作品，画面清新，气势
恢弘，让前来参观者赞不绝口。


